

Une nouvelle crèche à l'église Saint-Matthieu

Le Républicain Lorrain – 12 déc. 2023 à 19:40 – Temps de lecture : 1 min



La crèche a l'aspect d'un chalet en bois.

Les membres du conseil de fabrique ont uni leurs forces et leurs compétences pour réaliser une nouvelle crèche. Celle-ci a pris place dans le chœur de l'église Saint-Matthieu. Son inauguration, par le père Martin, lors de la messe dominicale, a été suivie d'une fête sur le parvis de l'église, avec vin chaud, plat et décoration de Noël. La chorale éphémère de Noël y a effectué sa première prestation.